

# JOURNALIST

## Pastikan Kamtibmas Kondusif, Polresta Cirebon Gelar Patroli Sepeda Motor di Masa Tenang Pilkada Serentak 2024

Panji Rahitno - [CIREBON.JOURNALIST.CO.ID](http://CIREBON.JOURNALIST.CO.ID)

Nov 25, 2024 - 18:56



**KAB CIREBON** - Polresta Cirebon melaksanakan kegiatan Patroli sepeda motor Dalam Rangka Pengawasan Masa Tenang Pilkada Serentak 2024, di wilayah hukum Polresta Cirebon, Kabupaten Cirebon. Minggu (23/11/2024). Patroli tersebut diikuti PJ Bupati Cirebon Drs. H. WAHYU MIJAYA, SH., M.Si, Kapolresta Cirebon KOMBES POL SUMARNI, S.I.K., S.H., M.H, Ketua DPRD Kab.Cirebon Dr.SOPHIA ZULFIA, S.H., M.H, Ketua KPU Kab. Cirebon ESYA KARNIA PUSPAWATI, S.H, dan Ketua Bawaslu Kab.Cirebon SADARUDDIN

PARAPAT, S. Pd. Selain itu, patroli sepeda motor tersebut juga diikuti oleh Kabag Ops Polresta Cirebon AKBP H. PURNAMA, S.H., M.H, Para PJU Polresta Cirebon dari mulai Kabag, Kasat, dan Kasi, Personel Bawaslu, KPU, Polresta Cirebon, Kodim 0620, Dishub serta Sat Pol PP Kab. Cirebon. Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni ,S.I.K., S.H, M.H, mengatakan, kegiatan Patroli kali ini sebagai bentuk dukungan Pengamanan Penertiban APK Pilkada 2024 setelah sebelumnya dilaksanakan Apel Siaga Pengawasan Masa Tenang Pada Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Cirebon. "Tujuan lain dari kegiatan Patroli ini adalah pengamanan serta pengawasan di beberapa tempat atau jalur dalam rangka memastikan semua APK Pilkada 2024 pada masa tenang sudah dan sedang dibersihkan, sekaligus memastikan bahwa pada masa tenang di wilayah Kab. Cirebon Tidak ada aktifitas kampanye, tidak adanya penyebaran informasi hoax serta kamtibmas yang kondusif," katanya. Kapolresta Cirebon juga mengajak semua pihak untuk mematuhi peraturan yang berlaku selama masa tenang. Masa tenang adalah waktu yang sangat penting bagi proses demokrasi kita, di mana semua pihak diberikan kesempatan untuk merenung, berpikir jernih, dan membuat keputusan yang bijak tanpa adanya gangguan atau provokasi. "Mari bersama-sama menciptakan suasana yang kondusif dan damai selama masa tenang Pilkada ini. Pemilihan Kepala Daerah adalah sarana untuk memilih pemimpin yang terbaik bagi daerah kita, dan untuk itu dibutuhkan suasana yang damai, jujur, dan adil. Pilihlah dengan bijak, dan jadilah bagian dari perubahan yang lebih baik." Ujar nya